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https://www.100test.com/kao_ti2020/619/2021_2022_MPAcc_E8_8

0_83_E8_AF_c74_619396.htm 在读MPAcc之前，我对财会人员

的学历要求一直停留在专科的水平。“不就是记记账嘛，仔

细认真点就可以了，学了那么多也是浪费。”有这种想法的

人应该不在少数。 然而，在我的职业生涯进入第一个五年时

，我的想法发生了转变。我已经熟悉了各财会岗位的工作性

质，对审计业务也已经很熟悉。但是为什么，我与客户公司

的高层沟通时，总是有局限性？我感到了职业发展的瓶颈，

这个问题困扰了我很久。 在反复思考以后，我觉得到了重新

充电的时候了。为了兼顾面包和学业，我选择在职学习。摆

在面前的选择是泛滥的MBA和才刚推出不久的MPAcc.一番权

衡以后，我选择MPAcc，因为CFO似乎比CEO离我更近些。 

经过3个月的笔试、面试准备工作，我终于进入向往已久的大

学。在Orientation的兴奋感觉还没消失，我们就被投入了周末

全天的学习过程。第一个学年是痛并快乐的，我就读的学校

对MPAcc项目非常重视，每个星期都有小组案例作业，经常

能够听到同学抱怨昨天晚上2、3点才做完案例。“2年半到底

能够学到点什么”、“真的有必要花那么多时间和精力在这

个项目上吗？”是同学们私底下最常提及的。还好，痛苦的

第一学期很快就过去了。期末考试时，那个出案例最多、曾

经被同学质疑最多的教授获得了大家普遍的好评。 适应了周

末上课充电的生活方式以后，我的很多同学都Enjoy现在的学

习过程。离开校园多年以后，重又回到课堂。我们开拓了视

野，多了许多同学加朋友，还领略了大牌教授的风采，听了



许许多多财经、管理方面的讲座，如果愿意，还可以去蹭蹭

MBA的专业课。我读MPAcc的生活就是这样平淡而充实的。 

现在，我的同学对我说的最多的就是，我读MPAcc以后，看

问题的方式变了。倒底是那里变了呢？大家一时都说不上来

。不过经历一个寒假以后，我看到有同学升任了CFO、合伙

人、高级经理。至于我自己呢，我不再害怕与客户公司

的CEO，总裁们讨论重大财务问题了。 我想，MPAcc项目的

推出仅有3年，肯定有很多方面还不完善。比起MBA项目，更

是小弟/小妹一个。但是这个项目是针对财会人员度身定制的

，需要每位就读的前辈和后辈们共同努力，以自己的优秀表

现来增加MPAcc项目的含金量。 100Test 下载频道开通，各类

考试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


